

Motion Le Haillan

Le 28^{ème} congrès national du SNETAP-FSU, réuni du 17 au 20 mai 2017 à Laval, mandate le bureau national pour promouvoir puis accompagner au sein de l'intersyndicale (Snetap-FSU, CGT-Agri, Fep-CFDT) l'intégration du lycée privé horticole Camille Godard au sein de l'Enseignement Agricole Public.

Le congrès national exige que le ministère de l'agriculture nationalise cet établissement et dégage les moyens nécessaires pour que ce rattachement soit une réussite. En effet tous les facteurs sont réunis : l'environnement politique, la mairie de Bordeaux et la Nouvelle Aquitaine, ainsi que les personnels y sont favorables. Ce lycée laïc viendra renforcer et équilibrer l'offre publique dans cette région déficitaire en permettant de garder la gratuité des enseignements qui y sont dispensés pour les familles. Le bureau restera vigilant à ce que les options les plus avantageuses soient proposées aux agents sur place, notamment l'intégration dans les corps correspondant au ministère de l'agriculture (direction, agents administratifs.ives, enseignant.es, vie scolaire...) et à la région (ATT).